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Anfrage 

der Abgeordneten ~~ Adam Pichler 
und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend die Gewährung von Subventionen an landwirtschaftliche 
Genossenschaften. 

Mit Rücksicht ~uf verschieden~ Klagen innerhalb der gewerblichen 

Wirtschaft haben die unterzeichneten Abgeordneten im Oktober 1968 
eine auf die Subventionsgewährung an landwirtschaftliche Ge
nossenschaften gerichtete Anfrage an den Herrn Bundesminister 

für Land- und Forstwirtschaftgestellto 

Diese Anfrage wurde im Dezember 1968 b-::ant'\lJortet, doch wirft die 
Antwort des Herrn Bundesministers verschiedene weitere Fragen auf. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 
Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die nachstehenden 
w"eiteren 

A n fra gen 

1 .. ) Hurden vom Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft 

außer den in der Anfragebeantwortung vom 18$12~1968, Zl~ 810395-G/68, 
angeführten Lagerhausgenossenschaften noch andere Genossenschaften 
subventioniert ? 

2.) Wenn ja: welchen sonstige~ landwirtschaftlichen Genossenschaften 
(die namentlich anzuführen Häi-en) "wurden seit :1.965 aus staatlichen 

Mitteln Subventionen, verlore~e Zuschüsse oder sonstige Zuwendungen 
gewährt ? 
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3.) Welche Beträge hat jede einzelne der l~ndwirtschaftlichen 

Genossenschaft - auch die in der Beantwortung vom Dezenjer 1968 
angeführten - erhalten ? 

Ji o ) Für \'lelchen Z\'leck 1-'lUrden diese Iv1ittel in jedem einzelnen 

Jahr und in jedem Fall vergeben? 
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